

**INTERVENCIÓN DE CUBA EN OCASIÓN DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DE ALEMANIA. 16<sup>TA</sup> SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EPU. GINEBRA, 25 DE ABRIL DE 2013.**

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Alemania y le agradecemos la presentación de su informe nacional.

Tomamos nota de los esfuerzos para implementar las recomendaciones aceptadas en 2009. No obstante, la documentación base de esta revisión deja claro que persisten varios temas de preocupación para la comunidad internacional.

Por ejemplo, las prácticas de racismo, discriminación racial, xenofobia y otras formas de intolerancia conexas de que son víctimas migrantes y minorías como los romaníes. Resultan alarmantes las alegaciones de discriminación generalizada en todas las esferas de la vida.

Preocupan también los reportes de violencia policial, la discriminación en el disfrute de los derechos económicos, sociales y culturales y el hecho de que 13% de la población viva por debajo de la línea de pobreza.

Recomendamos:

1. Tomar las medidas necesarias para evitar la estigmatización de los migrantes y las minorías, y asegurar que no sean objeto de ninguna práctica de racismo, discriminación racial, xenofobia y otras formas de intolerancia conexas.
2. Ratificar la Convención Internacional sobre la Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares.

Muchas gracias.